
■田村正美君
昭和30年５月生

まれ66才、妻と今
は２人暮らしで、子
供は長女が高崎、長
男は渋川で独立。孫
も一番上は中学３年
生になりました。
昭和49年に入庫

し、新治支店からス
タートして47年になり、先輩・同僚・後輩
に支えられ続けることができました。
仕事は一生懸命行ってきましたが、趣味で
体を動かしたりストレス発散もと思っていた
頃に土曜休みが始まり、せっかくだから何か
有効に使いたいと思い、先輩から渓流釣りを
教えてもらい、道具や支度から仕掛けなど細
かく学び、現地で指導していただきました。
教えていただく事で仕事だけでなく、仲間と
して人として付き合えるようになりました。
渓流ではイワナ・ヤマメが主ですが、一番
の思い出は35センチのイワナを釣った時の
感触が今でも忘れられません。
渓流の他に鮎釣りもします。友釣りは７・
８月がシーズンで、最近では利根川系は釣れ
ないので、新潟・富山・秋田へ出かけます。
その中でも思い出に残っているのが、平成
19年の中越沖地震の時に富山に行った時の
ことです。富山の神流川に行くことになり、
夜中２時に出発して朝から昼まで釣りをし
て、帰ろうと高速に乗ると渋滞にはまりまし
た。震度６強の地震があったとのことでした
が、それほどとは感じられてなかったので、
どうせ止まっているならと再度川に入って釣
りをして、一般道で糸魚川市役所で状況を聞
いて驚き、家族からも電話が入り大変さを知

り帰り道を教えてもらい、長野県経由でなん
とか沼田に夜中着くことができました。
今も渓流・鮎釣りはしていますが、足が弱

ってきたりしてケガには注意しています。健
康に注意して家族に心配かけないようにした
いと思います。
■茂木　博君

昭和46年生まれ
50才になります。
沼田市生まれで、北
小、沼中、沼高定時
制で家業の塗装業を
手伝いながら卒業し
ました。その頃は汚
い、汚れる仕事とイ
メージが悪くあまり

良く思っていなく、卒業したらファッション
デザインの専門学校へ進みました。絵は下手
でしたけどデザイン画を何枚も描いたり一番
勉強した時期でした。卒業後はアパレル系会
社に就職も内定していてワクワクしていまし
たが母から突然、学校を辞めて家業に入って
くれと言われ、父と兄の他３人の従業員がい
たけど３人が辞めてしまったので、一大事と
思い夢を諦め帰ってきました。
帰るまでの少しの間にある小説に出会い、

物事の見方が変わり、ひとつ一つを考えて動
く仕事をするようになり、その中にやりがい
が見えてきた感じがしました。
家業を25年続け、平成29年独立開業しま

した。自分でやりたい塗装とは何かを問いな
がら、色や柄などお客様に提案しながらより
よい仕事を進めています。学んできたことを
活かして進めてまいりたいと思います。
趣味は田村さんと同じで釣りですが、渓流

釣りから入り、管理釣り場での釣りを今は楽
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しんでいます。やはり仲間から教えてもらい
釣り場に行ったら、魚はいっぱいいるのに釣
れない。何故から入り込んでしまいました。
釣り場の全国大会があり、エキスパート制
度でランキングも楽しんでいます。ルアー釣
りですので疑似餌をケースにより色々変えて
試しながらテクニックを磨いていきます。相
手は魚ですが、奥が深く常に色々考えて行い
ます。大会での勝負もありますので、ドキド
キ感があり一日楽しくなってしまいます。
仕事と釣りのバランスを考えながら今後も
楽しんでまいりたいと思います。

■司　会　　　　　 須田千秋SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　福田真盛君

津久井功会長
14日は第５回の沼田ロータリーカップ勉

強版「利根沼田チャレンジ2021」の表彰式
が行われ、リーダーシップ教育プログラムが
中高生を対象によい機会が提供できました。
担当委員会、参加会員にはありがとうござい
ました。人間の仕事の内47％がロボットや
人工知能に取って代わる時代が近未来には予
想され、人類が経験したことのない大きな変
化が来るだろうと言われています。受講され
た生徒が社会人になっても対応できる考え方
を身に付けられればと思います。
今までは医師になりたいならこうしていこ
うという指導でしたが、これからは将来どう
ありたいか、地域や社会に貢献するには、新
しい価値を創造するにはどうするかなどと、
様々な方向性を指導するのではと思います。
その第一歩は志であり、それを決めるときに
大事なのは大人の背中を見て感じ、そのため
の情報を読書などから得ることであります。
このプログラムが地域の青少年育成に役立っ
ていってほしいと思います。

武田　寛幹事
◎地区クラブ活性化ワークショップ開催
20日ユーチューブ。当クラブ会場出席は
桑原滋エレクトで、リモートで津久井会長。

◎SAA出席委員会　　 持谷明宏副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長
・津久井功君　紅葉のきれいな季節、自宅の
裏の山を見て楽しんでいます。新会員卓話
を楽しみにして。

・武田　寛君　諸用のため早退し。茂木さん
田村さんの卓話を聞けず残念。

・保坂充勇君　結婚記念日にお花をいただ
き。何とかもっています。

・ニコニコ一週間　新会員お２人の卓話を楽
しみにしています
阿形登氏君　　天野純一君　　飯島千明君
小熊政則君　　小倉　仁君　　春日政志君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　桑原敏彦君
小菅茂雄君　　斎藤正典君　　塩浦敬之君
須田羊子さん　清野啓介君　　高橋圭介君
田村正美君　　西田俊太郎君　福田真盛君
星野貴昭君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
茂木　博君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
山田龍之介君　割田一敏君　石井壮太郎君
小暮正人君　　田代経量君　　戸部聖之君
吉野　登君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　塩浦敬之委員
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
小暮正人君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
須田千秋さん　須田羊子さん　清野啓介君
高橋圭介君　　田代経量君　　戸部聖之君
西田俊太郎君　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　星野貴昭君　　松野正一君
水石清治君　　宮澤孝幸君　　宮田徳彦君
茂木　博君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
吉野　登君　　割田一敏君

・1000ドル寄付　横山公一君
◎ローターアクト委員会　　　桑原　滋委員
・13日ゑびす講チャリティーバザー開催
ご協力ありがとうございました。物品提供
協力できなかった会員には2000円の協力
をお願いします。

・14日ロータリーカップ勉強版表彰式
930名以上の参加があり、上位者表彰を行
いました。上位者には年度末に研修会参加
をお願いしますが、表彰式終了後のセミナ
ーでは素晴らしい報告をされ次世代に繋げ
られることを期待しました。今後も継続し
ていってほしいと思います。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 38名 11名 72.10 ％


